Provinces 15

Woleu-Ntem/Département du Ntem/Bitam/Religion/Eglise catholique...

Immaculée Conception devient autonome



Le nouveau curé de la paroisse Immaculée Conception, Mgr Jean-Bernard Asséko Mvé...

PME

Bitam/Gabon

SUR décision de l'évêque d'Oyem, Mgr Jean-Vincent Ondo Eyene, l'église Immaculée Conception de Bitam est désormais érigée en paroisse autonome de plein exercice. Mgr Jean-Bernard Asseko Mvé a été de ce fait nommé curé de la nouvelle paroisse. Ce lieu de prières est resté pendant de nombreuses années rattaché à la paroisse Sacré-Cœur, autrement appelée « Alla Mimbang ». Alla comme paroisse en langue fang, et Mimbang comme le nom du quartier qui accueille ladite paroisse.

Avec cette décision, Immaculée Conception aura désormais la lourde charge de veiller à la vie de toutes les églises villageoises du Ntem, étendu sur un rayon de plus de 60 kilomètres. Une annonce qui a provoqué dernièrement des

scènes de joie et d'allégresse au sein de la communauté chrétienne du département et de la commune de Bitam. Tant la nouvelle paroisse vient désengorger celle de Sacré-Cœur, parfois débordée et submergée par des fidèles à chaque événement chrétien, voire penles dant simples célébrations eucharis-

Le nouveau berger, Mgr Jean-Bernard Asseko Mvé l'a d'ailleurs souligné: « A la paroisse Sacré-Cœur de Bitam qui, depuis sa création, recouvrait toute l'étendue du territoire du département du Ntem, le travail était devenu très difficile pour les prêtres de Alla Mimbang. »

tiques du dimanche.

Sur proposition de ses collaborateurs, l'évêque a donc jugé utile d'ériger une nouvelle paroisse à Bitam, à la grande satisfaction des fidèles locaux de cette religion. Le nouveau ministre de Dieu a pourtant demandé davantage: « nous



... a lancé les travaux de construction du presbytère.



... et le centre de formation sont fonctionnels depuis l'année dernière.

espérons que ce n'est pas la dernière. Si tout marche bien, d'ici deux ans, on pourra ouvrir une troisième paroisse », a-t-il espéré. Dans la mesure où le peuple chrétien augmente d'une manière très rapide dans la région. Or, « La moisson est abondante et les ouvriers très peu nombreux ».

Le curé d'Immaculée Conception pense en effet que les responsables de l'Eglise catholique dans le Nord ne devraient plus fonctionner avec des paroisses très étendues, le travail devenant trop lourd pour les prêtres.

A noter que le curé de la nouvelle paroisse a aussi pour mission d'écouter et d'encadrer toutes les populations de son rayon d'évangélisation, afin de lutter contre les maux qui minent le département du Ntem et la commune de Bitam. Il s'agit notamment, de la dépravation des

mœurs, du grand banditisme, de la consommation des drogues, de la prostitution, la délinquance juvénile, l'installation des fausses églises et la perte de la foi.

Alka Kase

L'école primaire...

La nécessité d'un nouveau pasteur au Centre-ville de Bitam s'imposait depuis quelque temps, pour « veiller, évangéliser, recadrer et canaliser les choses de façon à ce que la volonté de Dieu s'implante à nouveau, que l'homme arrive de nouveau à craindre Dieu et à aimer son prochain », a précisé l'abbé Jean-Bernard Asseko Mvé.

D'où sa décision de se lancer, bien avant sa nomination, à un vaste chantier de restauration des infrastructures léguées par les premiers occupants des lieux, les « pères blancs ». Depuis l'année dernière, l'homme de Dieu a à son actif, deux grandes innovations dans l'enceinte de la nouvelle paroisse, avec l'ouverture d'une école primaire à cycle complet et la

construction d'un presbytère, qui est en voie de finition. Cet imposant bâtiment devrait abriter les bureaux et servir de logements aux prêtres paroissiaux.

Avec la grâce de Dieu et le concours des proches, des chrétiens et des amis, le curé se propose de construire un établissement secondaire d'enseignement catholique. C'est dans ce sens qu'il a initié, depuis 2017, un projet d'école professionnelle, pour la formation des jeunes aux petits métiers tels que la coiffure, l'électricité, la mécanique automobile et l'informatique. Un projet qui vise, à terme, non seulement, à combler le déficit de structures de formation des jeunes dans le Ntem, mais également, à contribuer à l'autonomisation des intéressés.

Mieux, Mgr Jean-Bernard Asseko Mvé entend ériger son église en une paroissepilote dans la zone dite des « Trois-Frontières ».

... et département du Woleu/Oyem/Conseil municipal

Dix-huit agents décorés de la médaille de travail

PME

Oyem/Gabo

LE maire d'Oyem, Vincent Essono Mengue, a procédé, le 14 août dernier, à la salle de mariage, à la remise de médailles de travail à dixhuit agents municipaux, dont sept pour le bronze (10 à 15 ans de service) et onze en argent (20 à 28 ans de service).En présence du directeur pro cial du travail du Woleu-Ntem, Edmond Ngom-Kass, des membres du bureau du Conseil municipal et les personnels de l'Hôtel de Ville.

Occasion pour le président du Conseil municipal de féliciter les médaillés, pour les loyaux services rendus à la mairie durant des années. « Des agents qui doivent être des exemples, pour les autres agents de la municipalité d'Oyem et pour toute l'administration publique du pays », a indiqué



Le maire Vincent Essone Mengue...

Vincent Essone Mengue. Il n'a pas manqué d'exhorter les autres personnels à plus d'ardeur et de discipline au travail, pour espérer, obtenir, un jour, cette récompense. « Dans la médaille du travail, il n'y a pas que l'ancienneté dans le service, il y a également la qualité du travail de l'agent bénéficiaire », a précisé le

président du Conseil municipal. Non sans ajouter que « le monde est un grand champ de compétition. Au moment où vous vous dormez, les autres travaillent et avancent. Le monde est réservé aux meilleurs et non aux médiocres ». Une manière pour l'édile d'Oyem d'exhorter ses collaborateurs au travail pour le dé-

veloppement de la cité. Le directeur provincial du travail a, pour sa part, rappelé que la médaille du travail a été instituée par le décret 986/PR/MTE du 23 octobre 1970. Cette distinction constitue une récompense de l'abnégation, l'assiduité, la fidélité et l'amour qui concourent à donner une ancienneté à

l'agent bénéficiaire. Les personnels ont été invités par Edmond Ngom-Kass, à privilégier le dialogue social dans leur quête quotidienne de l'amélioration des conditions de vie et de travail.

Le président du Syndicat des agents municipaux d'Oyem (Syamo), Cyrille Essono Ndong, tout en félicitant le bureau du Conseil, a tout de même regretté la non-augmentation des salaires par la hiérarchie, en dépit de nombreuses demandes. Des requêtes qui sont restées sans suite, à cause de « la faible subvention allouée par l'Etat, depuis quelques années, à la mairie d'Oyem », s'est justifié Vincent Essone Mengue.



... et le directeur provincial du Travail, Edmond Ngom-Kass, décorant les dix-huit agents de la municipalité.